

REUNION MESA DIRECTIVA P.D.C.

En Santiago, diciembre de 1973, se reúne la Mesa Directiva de la Democracia Cristiana bajo la presidencia de Patricio Aylwin y con la asistencia de Osvaldo Olgúin, Felipe Amunátegui, Carlos Salas, Ricardo Valenzuela, Benjamín Maluenda, José de Gregorio.

P.Aylwin: da cuenta de los jóvenes DC detenidos y que ha estado pensando en hacer una presentación a la Junta frente al clima de atropello de los derechos humanos y en particular por los problemas que han tenido los demócratas cristianos. Cada frente concrete en un documento casos de persecuciones y acciones no solo en contra de los DC.

F.Amunátegui: ofrecer caminos jurídicos para sanciones y delitos de malos chilenos en el exterior.

R.Valenzuela: opina que el partido debe enviar un documento escrito.

P.Aylwin: elaborará un proyecto que traerá la próxima semana.

O.Olgúin: Cree que se debe llamar a Jaime Castillo para que entregue el trabajo que él inició.

P.Aylwin: expresa que tendrá una reunión con autoridades del trabajo y dirigentes sindicales para ver el asunto de los derechos sindicales.

O.Olgúin da cuenta que se hizo una reunión en ese sentido, donde se señalaron nuestros criterios y los logros obtenidos en cuanto a elecciones y organización gremial.

C.Salas: se encargará de preparar reunión.

P.Aylwin: que asistan autoridades del trabajo y presidente de nueva central de trabajadores. Pide analizar el Frente de Acción Comunitaria en cuanto a su labor y comunicación con la base y la disolución del departamento femenino.

B. Maluenda: informa como el gobierno está trabajando con las organizaciones comunitarias y señala que entregará un resumen escrito .

O. Olguín : informa de su reunión con CENAPO, organismo que estaba sin actividad y que puede reactivarse. Además, señala que el partido debe fijarse metas: vuelta a la democracia perfecta aún cuando no sea la DC quien asuma el poder, seguir subsistiendo como partido político, la DC adquiera y acreciente paulatinamente poder, no cometer errores que hagan probable la creación de otro partido político, obtener un consenso mínimo interno, establecer un método de trabajo que nos haga posible la obtención de las metas.

P. Aylwin: deuda de Concepción E° 150.000 y debe pagarse en febrero de 1974.

Se acuerda que la mesa se reuna el 27 de diciembre de 1973.

R. Hormazábal: pedir al departamento técnico una evaluación política del gobierno sobre sector social-económico. Informe escrito y a P. Goic sobre campesinos.